

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURUN
JURUSAN KEBIDANAN PRODI KEBIDANAN METRO
Skripsi, Juni 2021

FAUZA ROMAWATI, NIM : 1715371017

Hubungan pengetahuan dan tingkat pendidikan terhadap sikap ibu hamil dalam melengkapi imunisasi tetanus di puskesmas Margorejo Metro selatan

xiv + V bab + 50 Halaman + 8 Tabel + 2 Gambar + 12 Lampiran

ABSTRAK

Imunisasi adalah suatu upaya untuk menimbulkan/meningkatkan kekebalan seseorang secara aktif terhadap suatu penyakit, sehingga apabila suatu saat terpajan dengan virus dari penyakit tersebut tidak akan sakit atau hanya mengalami sakit ringan. Target cakupan imunisasi nasional adalah sebesar 80%. Di wilayah Metro capaian imunisasi Td2+ 10,5 % pada tahun 2017 (Dinkes Lampung, 2017). Pada tahun 2019 menurun menjadi 29,9%. Menurut data yang didapat dari Profil Kesehatan Metro jumlah capaian imunisasi Td2+ di dapatkan hasil capaian imunisasi tertinggi ada di Puskesmas Iringmulyo yaitu 91,3% dan capaian imunisasi terendah ada di Puskesmas Margorejo yaitu 6,6%(Dinkes Metro,2019). Tujuan dilakukan penelitian ini untuk mengetahui hubungan pengetahuan dan tingkat pendidikan terhadap sikap ibu hamil dalam melengkapi imunisasi tetanus di puskesmas Margorejo Metro selatan tahun 2021. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi yang digunakan adalah semua ibu hamil trimester 3 di puskesmas Margorejo Metro selatan. Jumlah sampel yang digunakan adalah 48 orang ibu hamil trimester 3 di Puskesmas Metro Selatan.

Hasil analisis Univariat menunjukkan bahwa responden dengan pengetahuan cukup sebanyak 12 (25,0%) responden, sebanyak 42 (87,5%) responden dengan pendidikan dasar menengah dan sebanyak 2 (4,2%) responden yang memiliki sikap tidak mendukung dalam melengkapi imunisasi tetanus. Hasil analisis Bivariat hubungan pengetahuan ibu hamil terhadap sikap dalam melengkapi imunisasi tetanus dengan nilai signifikan $\alpha=0,05$ didapatkan hasil *p-value* 0,012 yang berarti, Ada hubungan pengetahuan terhadap sikap ibu dalam melengkapi imunisasi tetanus di puskesmas Margorejo Metro selatan. Analisis Bivariat hubungan tingkat pendidikan ibu hamil dengan sikap ibu hamil dalam melengkapi imunisasi tetanus didapatkan *p-value* 0,585 berarti, Tidak ada hubungan tingkat pendidikan terhadap sikap ibu hamil dalam melengkapi imunisasi tetanus di puskesmas Margorejo Metro selatan.

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian yang dilakukan masih ditemukannya responden yang memiliki sikap tidak mendukung dalam melengkapi imunisasi tetanus, sebaiknya petugas kesehatan dapat melakukan penyuluhan kepada masyarakat tentang pentingnya melakukan imunisasi tetanus untuk menimbulkan/meningkatkan kekebalan seseorang terhadap penyakit tetanus.

Kata kunci : Imunisasi Tetanus, Pengetahuan, Pendidikan, Sikap, Ibu Hamil

Daftar Bacaan : 26 Bacaan